## JR総連通信

2023年10月23日 №1682

全日本鉄道労働組合総連合会(JR総連) http://www.jr-souren.com

## 10月の「19日行動」に参加!

軍拡増税反対! 辺野古新基地建設反対! 南西諸島のミサイル配備反対! 「殺傷武器」輸出反対! 改憲原案勝手に作るな! マイナカード強制反対! 暮らしをまもれ! 議員会館前行動

10月19日、総がかり 行動実行委員会と9条改 憲NO!全国市民アクションの呼びかけで、「19日行 動」が取り組まれ、市民団 体、労働組合など900名 が結集、JR総連は、在京 単組の仲間とともに参加 してきました。

主催者を代表して「戦争 をさせない 1000 人委員 会」の藤本事務局次長は、



パレスチナ情勢に触れ、「私たちは失われていく命に思いをはせたい。暴力の連鎖によって事態は変えられない」と訴えました。また、スピーチでは、沖縄の辺野古埋め立ての代執行訴訟をめぐり、沖縄と連帯して岸田政権の軍拡路線を阻止するために、「19日行動」を継続してたたかっていくことが呼びかけられました。

行動提起では、11月3日(金・祝)に国会正門前で開催される「11・3 憲法大行動」への結集が呼びかけられました。

JR総連は、岸岡政権の軍備増強・戦争体制の強化に反対し、 憲法9条を守り抜くために引き続き、各単組や9条連と連帯して たたかっていきます。

「19日行動」は、2015年9月19日に強行成立させられた安保法制(戦争法)の廃止を求めて、国会議員会館前を中心に毎月19日におこなわれています。